

24Jam

Bhabinkamtibmas Polsek Kotabaru Laksanakan Patroli Cooling System Pasca Pilkada Serentak di Desa Binaannya

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Dec 17, 2024 - 22:17



KOTABARU KARAWANG - Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif pasca Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polsek Kotabaru

Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan “Cooling System” sebagai bagian dari upaya cipta kondisi (Cipkon). Kegiatan ini bertujuan mencegah berbagai bentuk gangguan keamanan.

Sambang dilakukan di Desa Sarimulya, Kecamatan Kotabaru, Kabupaten Karawang pada Kamis, (17/12/2024) siang.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Kotabaru, Briptu Deri Eryana, melakukan pertemuan langsung dengan warga masyarakat setempat.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) kepada para remaja dengan harapan mereka berperan aktif dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan lingkungan.

“Kami mengajak warga Desa Sarimulya untuk bersama-sama dengan pihak kepolisian dalam mencegah berbagai bentuk gangguan kamtibmas, seperti tawuran dan penyalahgunaan narkoba. Kami juga mengingatkan pentingnya lingkungan yang bebas dari miras dan perjudian, serta penertiban knalpot brong guna menciptakan suasana aman dan kondusif pasca Pilkada 2024,” ujar Bhabinkamtibmas.

Dalam dialog tersebut, masyarakat Desa Sarimulya juga menyampaikan beberapa keluhan kesah dan permasalahan yang dihadapi sehari-hari. Mendengarkan langsung keluhan masyarakat menjadi salah satu cara Polsek Kotabaru dalam meningkatkan kepercayaan publik terhadap Polri dan membantu memecahkan berbagai masalah yang ada di desa.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan sambang Cooling System ini sebagai langkah preventif dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Kecamatan Kotabaru. “Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi penguatan dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif, khususnya pasca Pilkada 2024.

Kerjasama dari seluruh elemen masyarakat, terutama generasi muda, sangat diperlukan untuk mewujudkan hal tersebut,” ungkap Kapolsek.

Dengan adanya sambang Cooling System ini, Polsek Kotabaru berkomitmen untuk terus berupaya menciptakan lingkungan yang damai dan bebas dari berbagai bentuk gangguan yang berpotensi meresahkan masyarakat.

#palsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain